

Jefe de Estado cubano conversó con representante partidista de Zimbabue



Díaz-Canel (D) ratificó la disposición de Cuba de seguir ampliando y fortaleciendo los históricos lazos de amistad, solidaridad y cooperación con Zimbabue.

Foto: Estudios Revolución

La Habana, 15 ene (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CCPCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel sostuvo en la tarde de este miércoles un encuentro de cortesía, en el Palacio de la Revolución, con Simbarashe Mumbengegwi, secretario de Relaciones Internacionales del Partido de la Unión Nacional Africana de Zimbabue-Frente Patriótico (ZANU-PF).

El sitio de la Presidencia informó que Mumbengegwi llegó a la mayor isla de las Antillas como Enviado Especial del presidente de la República de Zimbabue, Emmerson Mnangagwa.

El mandatario transmitió al directivo africano el agradecimiento al Gobierno y al pueblo de Zimbabue, por el apoyo brindado a Cuba en la lucha contra el bloqueo de Estados Unidos, así como para lograr la exclusión de la nación caribeña de la lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Díaz-Canel recordó que este martes se excluyó a Cuba de la unilateral lista, lo que representa una victoria del pueblo antillano, pero “también la tenemos que compartir con amigos como ustedes, que nos apoyaron a nivel internacional”, reseña el texto.

El jefe de Estado ratificó la disposición de la nación caribeña de seguir ampliando y fortaleciendo los históricos lazos de amistad, solidaridad y cooperación, así como de desarrollar la colaboración cubana en los renglones, actividades y ámbitos que se soliciten.

Díaz-Canel reiteró su deseo de que el 2025 sea un año de éxitos y de avances para ambos pueblos y gobiernos.

Por su parte, el distinguido visitante, con quien ya el dignatario dialogó en 2021, agradeció el cálido recibimiento y consideró un honor el sostener conversaciones nuevamente.

Simbarashe Mumbengegwi destacó que la constante disposición del presidente cubano evidencia la naturaleza y carácter de las relaciones sostenidas desde los días iniciales de la lucha de liberación de su país.

Resaltó que, entre todos los aliados de aquellos momentos de lucha, Cuba era el país, desde el punto de vista de la dimensión geográfica, más pequeño, y sin embargo fue el que más aportó.

Entonces, habló sobre lo complejo de resumir en un solo término como el de solidaridad, una historia tan grande si de apoyo y de colaboración se trata.

En el encuentro, también estuvieron presentes por la parte cubana, Emilio Lozada García, jefe del Departamento de Relaciones Internacionales del CCPCC; y Elio Rodríguez Perdomo, viceministro de Relaciones Exteriores, entre otros funcionarios de la Cancillería. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374216-jefe-de-estado-cubano-converso-con-representante-partidista-de-zimbabue>



Radio Habana Cuba